

本日 3月5日

本部・関東青年部による「葉地破壊」を1,400総決起で粉砕せよ

一切の枝葉確認も無く、事前連絡もせずに、強行を策動！本部中執も全く知らぬうちに……

一四〇〇の仲間皆さん！心ある全国の仲間皆さん！本日3月5日、動労内革マルとそれに追いつく反動分子は、遂に絶望的な暴力的千葉地本破壊攻撃にこころ入り込んだ！突如として本日3月5日に「再建のための交流オルグを全支部で実施」と宣言し、(3月4日緊急掲示)本日「朝8時に東京地本に集まれ」なる指示を出したのだ。われわれは、満腔の怒りを叩きつけ、まさに一片の道理も正義性もない、この暴挙を完ぶなきまでに叩きつぶさねばならない！

暴力的「オルグ」で、102定中の破産的現実をとりつくろつてはできない！

3月4日(昨日)東京地本内各職場の動労掲示板に、「緊急連絡」なる掲示が一斉に貼り出された。その内容は――

「本部・関東青年部は千葉地本再建のために、3月5日千葉地本全支部に対する交流オルグを実施するので、東京地本に朝8時に(田端支部青年部は朝7時)田端支部へ集合せよ」とのことである。そして、その理由として、

「千葉地本はレゾネの、交流会を拒否した。千葉地本は話し合いによる解決を自ら放棄し、自ら分裂の拳に出た。これは平穏な解決を期待した全国の組合員への裏切りだ。だから本部・関東の手で再建するのだ」とほざいて、

反動分子どもよ！ふざけるのもいいかげんしろ！白を黒といいくるめ、事実を歪曲し多数派は何をやっても良い、従わぬ者は切る」という何とゴウマンな(内容の無い)た動労私物化・引きまわりのための「論理」ではないか。

「五項目の解明要求」に答えられず、回苦八苦の本部・関東！！

革マルよ、反動分子共よ！では、ハッキリと答えて見よ！

●、本日(5日)強行せんとする。交流オルグなるものは、一体いかなる枝葉の確認を経たものなのか？本部中執も知らず、千葉地本支部に一片の連絡もない。あの理不尽極まりない「102定中ですら、まが中執委のオルグから開始する」と決めざるを得なかったのではないのか？君たちがどのような「ミ出し」をやれば、また、あの大恥さらした、みともない「水木上」指令なき集団の「二の舞」ではないのか。

●更に「電話連絡ストップ・再南」のウロタエジリ！！
●五項目解明要求から逃げまわり、●千葉地本「102定中」に真正面から答えられないのは、なぜだ！！●あれだけイキがこいながら、「執行権停止」決定が粉砕された「102定中」の過程をどう総括するのだ！！●全破産的(血迷つて)のが君達の姿だ。取場の全うの皆さん、今こそ140の底力を發揮し、破壊オルグを粉砕せよ！！